

La Chine appelle les États-Unis à renoncer à la guerre des tarifs douaniers



Beijing, 25 juillet (RHC)- La Chine a appelé les autorités étasuniennes aujourd'hui à entendre la voix de la raison dans leur pays et celle de la communauté internationale au sujet de la guerre de tarifs douaniers avec le géant asiatique.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Geng Shuang, a relevé qu'il n'y a pas de gagnant dans ce type de guerre et que les disputes provoquées par Washington n'entraîneront que des préjudices pour tous, raison pour laquelle il a appelé les États-Unis à se retirer du mauvais chemin et de ne pas aller plus loin.

L'administration Trump a annoncé qu'elle offrirait un montant maximal de 12 milliards de dollars d'aide aux agriculteurs américains touchés par les différends commerciaux actuels. Cependant, des législateurs et des paysans américains critiquent ce plan. Ils indiquent que les paysans veulent plus de commerce à la place des subventions.

Auparavant, le ministère chinois des Affaires étrangères avait mis l'accent sur le fait que les actions de Washington mettront en danger l'économie globale et qu'elles ralentiront le rythme de croissance du

commerce dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167619-la-chine-appelle-les-etats-unis-a-renoncer-a-la-guerre-des-tarifs-douaniers>



Radio Habana Cuba